

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan anugerah-Nya memberikan penulis kesehatan dan nikmat hingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis Video Dalam Meningkatkan Motivasi Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pernapasan Di Kelas XI SMA 1 Galang Tahun Pembelajaran 2019/2020”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan yaitu belum berkembangnya penggunaan media dalam pembelajaran sehari-hari. Sehingga siswa masih belum memahami materi jika ada penjelasan mengenai sistem pernapasan dan organ-organ pernapasan yang tidak dapat dilihat secara langsung.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa hingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si sebagai Pembimbing Akademik yang selalu memberi nasihat dan masukan mulai dari semester awal hingga akhir. Kepada Bapak Ahmas Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd.

sebagai dosen penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan mulai dari seminar proposal hingga pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Terima kasih juga yang tiada hingga penulis sampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., dan Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd., Kons. atas bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Galang yaitu Bapak Drs. Pommer Simbolon, M.Pd., guru pamong selama penelitian yaitu Ibu Rumintha C Siagian, S.Pd yang telah banyak membantu dan memberi motivasi, kepada seluruh guru-guru, pegawai tata usaha, petugas kebersihan dan keamanan.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada orang tua, kakak-kakak, abang-abang dan adik-adik yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan doa yang tiada henti. Terima kasih untuk Nedak, Dedek, dan Jiha yang setia selalu mendampingi dan mengantarkan penulis ke tempat penelitian, Tiwi, Ningsih, Linda, Lapa, Ibu Niel, Ibu JW, Ibu Honnery Wati, Ibu Saridah dan Mas Hasan yang selalu memberi semangat. Terima kasih untuk teman-teman Regclogy'16 yang sudah sudi membantu dan berbagi kisah mulai awal perjalanan semester hingga akhir perkuliahan ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Biologi yang ada di SMAN 1 Galang, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyediakan media pembelajaran di dalam kelas.

Medan, November 2023

Penulis



**Nur Tiana**